

Una tarde inolvidable

El Palma Air Europa saborea su ascenso a LEB Oro / Cánticos en el vuelo de vuelta y un recibimiento espectacular cerraron la noche

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma

Un día para el recuerdo, unas horas para la historia de un equipo que hace dos años renunció a jugar en la LEB Plata ya que no tenía claro que pudiera afrontar el desembolso que suponía dar el salto de EBA a la tercera categoría del baloncesto nacional y que en la temporada 2012-13 decidió que había llegado el momento de probar suerte en la antesala de la LEB Oro. El apoyo de Air Europa, patrocinador principal del equipo, era imprescindible para intentar el asalto a una categoría en la que anteriormente habían militado el Mallorca Bàsquet, el Menorca Bàsquet y el Palma Aquamágica, aquel equipo que hizo soñar a los palmesanos con un posible retorno a la ACB y que acabó perdiéndose, como le sucedería luego al Menorca, en las profundidades del abismo.

Algo quedó de ese Aquamágica en los corazones de muchos aficionados que ayer estaban presentes en el Pabellón Los Guindos. Algunos de ellos por no decir casi todos vivieron muy de cerca el momento glorioso del baloncesto balear, con permiso del histórico Patronato, con un Drac Inca y un Palma Aquamágica peleando por subir a la ACB en la que se encontraba el Menorca y por eso muchos de los que se desplazaron a Málaga no pudieron frenar las lágrimas de alegría al ver como el primer equipo del Bahía San Agustín dejaba la plata en el armario y se vestía con su traje de oro.

El pitido final del quinto encuentro supuso un estallido de alegría en un banquillo, el del Palma Air Europa que iniciaba unas horas en las que toda la tensión vivida durante los play off se

quedó en el vestuario y lo único que hubo fueron cánticos, abrazos, muchas risas y muchas bromas por parte de la plantilla.

Comandados por un Israel Pampín que dejó claro que si dentro de la cancha se deja la piel fuera de ella es un más que intrépido reportero gráfico y por un Iván Matemalas que ejerció de improvisado encargado de tocar el bombo y el tambor, el plantel del Palma celebró en el Pabellón Los Guindos el ascenso abrazándose con sus familiares y con los pocos aficionados que pudieron viajar con el equipo para vivir el último partido de la final ante el Clínicas Rincón.

Todos y cada uno de los jugadores se convirtieron en improvisados animadores de la fiesta, San Emeterio cumplió con su firme promesa de hacer un movimiento de *break dance* y, a falta de cava, la plantilla acabó regada en agua. El broche de oro se puso en la llegada al Aeropuerto de

Matemalas y Pampín, bombo y cámara en mano, comandaron la fiesta en Málaga

Son Sant Joan. Nada más poner pie en la terminal de llegadas de Son Sant Joan ya se escuchaba el atronador sonido de los jugadores del baloncesto base del Bahía San Agustín que esperaban a sus ídolos. Matemalas y Pampín se subieron a los asientos de la terminal, bombo y cámara en mano, comandaron los penúltimos gritos de una noche que acababa de empezar y que se alargó hasta altas horas de la madrugada.



Joseph, abrazándose a un joven aficionado verdinegro.



Los jugadores palmesanos, haciendo una montonera



Matemalas, con el bombo y Pampín, al llegar a Palma.



La plantilla del Palma Air Europa, celebrando eufórica el ascenso, el domingo en Málaga. / R. GRÁFICO: L.A. TRIVES

Nadal pone rumbo a Roma

El mallorquín continúa la temporada en tierra tras ganar en Madrid

Madrid Rafa Nadal puso ayer rumbo hacia el masters 100 de Roma, un torneo en el que ya tiene rival para su estreno. La quinta raqueta del mundo, debutará en la segunda ronda del Masters 1000 de Roma con el italiano Fabio Fognini (25), que hoy apeó del torneo a su compatriota Andreas Seppi (21) por 6-4 y 6-1. Fognini, necesitó de una hora y diez minutos para deshacerse de Seppi y avan-

zar en el torneo, al que el tenista de Manacor llega como vigente campeón. El duelo entre Fognini y Nadal en el Foro Itálico, será el primer encuentro entre ambos.

En el Masters 1000 de Roma, Nadal se juega entrar entre los cuatro cabezas de serie para Roland Garros, que inicia el próximo 26 de mayo. El zurdo de Manacor lo conseguiría si gana de nuevo el torneo de la capital italiana, donde ya se ha proclamado

campeón en seis ocasiones, con lo que evitaría a Roger Federer, Novak Djokovic y Andy Murray en rondas intermedias en París.

Con todo, el camino de Nadal hacia la final en Roma se perfila difícil, puesto que en su mismo lado del cuadro han quedado encuadrados el valenciano David Ferrer, al que acecha el propio Nadal en la lucha por el cuarto puesto del ranking ATP y el propio Djokovic.

El Gran Premi sortea sus dorsales

Palma La 80 edición del Gran Premi Nacional de trote ha iniciado su cuenta atrás. La prueba, que tendrá lugar este próximo domingo en el Hipódromo de Son Pardo, lugar en el que también se llevó a cabo el sorteo de los dorsales de los 16 participantes en la carrera. En el acto estuvieron presentes la Consellera de Medi Ambient, Catalina Soler; el presidente de

l'Institut de l'Esport Hípic de Mallorca, Nicolau Gómez; y su homónimo de la Federació Balear de Trot, Joan Llabata.

El dorsal número uno le correspondió a *Amor de Font*, mientras que el dos fue para *Aquiles Duran* mientras que el tres fue para *Arco de Ladil*. Durante el fin de semana se disputará el Gran Premi Consell de Mallorca memorial Joan Verger.